

Vicepresidente venezolano aboga por el diálogo para preservar la paz en el país



La Habana, 1 nov (RHC) El vicepresidente de Venezuela, Aristóbulo Istúriz, aseguró que el diálogo del gobierno con la oposición es la mejor elección democrática para garantizar la paz y el desarrollo económico del país.

Durante el programa Dando y Dando transmitido en Caracas expresó Istúriz, su confianza en la efectividad del proceso iniciado el pasado domingo, mientras, aseveró que es fundamental en el reconocimiento entre los sectores políticos para preservar el orden constitucional y continuar trabajando por el bienestar del pueblo.

En ese sentido manifestó el vicepresidente bolivariano que la estabilidad de la nación es lo primero y para ello debe cumplirse la Constitución de la República asunto que será priorizado en el diálogo.

Por otra parte consideró que mientras la Asamblea Nacional de mayoría opositora no acate las disposiciones del Tribunal Supremo de Justicia, sus decisiones y acuerdos serán ilegítimos tras declarar que el

Parlamento, con su proceder, provoca desestabilización para intentar lograr su objetivo que es derrocar al presidente Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110673-vicepresidente-venezolano-aboga-por-el-dialogo-para-preservar-la-paz-en-el-pais>



Radio Habana Cuba